色 相 環

~167人の色を生かそう~



横浜市立領家中学校 第 1 学 年 令和5年3月24日

百人一首、どのクラスも全力を尽くしました!!

体育館外のしだれ桜の蕾もこの日を待っていたかのように満開になり、ポカポカ暖かなとっても気持ち良いこの日3月16日、体育館では熱い熱い戦いがくり広げられました。

クラスによっては合唱コンクールが終わってすぐに準備を始めたという仲間がいました。最初は百人一首なんて、という仲間もいました。スタートは色々でしょうが、当日のみんなの気合はすごかったです。クラスのために頑張ろうとする一人一人の熱い思いが伝わってきて、私たち職員の札を読む声にも一段と力が入りました。

試合の結果です!!

クラスの部

優勝 5組 準優勝 3組

今日のうれしい思いや反省を胸にした皆さん、来年はどんな戦いになるのでしょうか。今から来年の 百人一首がとても楽しみです。

みんなで共有した素敵な時間 ~歌集会 学年集会 学年レク~

3月20日、音楽科の賀川先生をお迎えして行った歌集会。これまで授業で練習してきた「マイバラード」と「校歌」を学年のみんなで歌いました。ああ、学校に歌声が戻ってきたのだなあ、という感動とともに、みんなと一緒に歌えることの喜びを感じた時間でした。自然教室テーマソングにもなる「地平線の彼方から」もいい声で歌うことができましたね。

そして3月22日には学級委員会企画の学年集会と学年レクを行いました。この1年間を振り返る寸劇あり、先生たちからのメッセージありの集会。みなさんが心を寄せて話を聞く姿にこちらも温かい気持ちになりました。グラウンドでのレクでは障がい物リレーにトライしました。教科の問題、ラケットボール運び、平均台の前半Aコースと、お題、ハードルくぐり、タイヤ運びの後半Bコースを2人でリレーしました。どのレースも見応えたっぷりでしたね。企画から運営まで尽力する学級委員、それに応えて快く進行に協力し、レクを楽しむみんなの姿が本当に素敵でした。最後の片付けにも多くの人が協力してくれましたね。ありがとう。

本日にて1学年修了です

中学校入学からまもなく1年。真新しい制服を着て、ドキドキわくわくしながら領家中学校の門をくぐったみなさん。新しい仲間とともに歩み、様々な経験を積みながらぐんぐん成長してきましたね。年が明けてからは特に「いつの間にか背が伸びたな」「顔つきがずいぶん大人っぽくなったな」とふとした時に感じることが増えました。どんどん頼もしくなっていく姿に惚れ惚れしたり。4月からはいよいよ2年生。「先輩」と呼ばれる立場になります。領家中学校の「中身」を作る中堅学年として、自分のもつ力をますます発揮してほしいと思います。

この出会いに心から感謝します

昨春、新しい仲間として出会った私たち。見ず知らずの人もたくさんいたけれど、あれから1年という時間を経て、私たちは実に温かい素敵な「赤学年の仲間」になりました。

この広い広い宇宙の中で、そして悠久なる時間の流れの中で、「今、ここに」自分の生命があるというのは限りなく素晴らしい奇跡だと思います。私たちが領家中学校赤学年の仲間として出会うことができたのも、その奇跡と奇跡が重なりあったから。なんとすごいことでしょう。あなたがここにいてくれたから、ともに歩いてきてくれたから、ここに今の私がいるのだと思います。

この幸せな出会いに心から感謝します。ともに歩いてきてくれてありがとう。まだまだ 私たちの歩みは続きます。支え合い、励まし合い、高め合える仲間でいましょうね。

皆さんに、この歌を送ります。心からの感謝をこめて。